

# Conmemoran el Día Internacional de las Mujeres Rurales

En la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres Rurales, el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) junto a la Secretaría Regional Ministerial de la Mujer y la Equidad de Género, Prodemu, la Delegación Provincial del Tamarugal, SernamEG y Conadi, organizaron una jornada para reconocer el invaluable aporte de las mujeres rurales a la sociedad chilena.

“Visibilizar el esfuerzo que la mujer campesina realiza en poder promover la autonomía alimentaria tiene un sentido importante. Indap le da las herramientas para derribar las brechas y los límites que hoy día existen. Los instrumentos de fomento entregados han ido haciendo parte de su desarrollo, para ir supliendo las necesidades que tienen nuestras usuarias, fundamental-

mente acá en la provincia de Tamarugal”, sostuvo el director regional de Indap, Adolfo Hidalgo.

Durante la jornada, los asistentes hicieron un recorrido por los stands donde las mujeres participantes pudieron exhibir y vender sus productos. Además, se llevaron a cabo actividades dinámicas enfocadas en el liderazgo y empoderamiento femenino, dirigidas por Prodemu.

“Es muy hermoso que a nosotras las mujeres nos estén ayudando a implementarnos cada vez más en la agricultura y como mujer también. Es ideal que estemos a la par con los varones en la parte de tecnología y conocimiento en general. En el mundo rural las mujeres somos los que llevamos la batuta”, dijo la participante del Pueblo de Pachica, Maricela Ticuna.



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN POZO ALMONTE.